



ÉQUIPE D'AGILITÉ DU CANADA – CCC

Annulation des essais pour l'Équipe d'agilité du Canada – CCC

Destinataires : Tous les compétiteurs aux essais de l'Équipe d'agilité du Canada – CCC et leurs supporters

En raison de la situation découlant de la COVID-19 et des précautions de sécurité connexes, la direction de l'Équipe d'agilité du Canada – CCC (ÉAC) annule les essais prévus pour la sélection des membres de l'Équipe d'agilité du Canada – CCC qui devaient se dérouler à Stony Plain, Alberta, les 24 et 25 avril 2021.

La situation relative à la COVID-19 évolue rapidement et les gouvernements fédéral et provinciaux émettent des restrictions accrues visant les contacts sociaux et les déplacements. Des restrictions s'appliquent au nombre de personnes qui peuvent se rassembler à l'intérieur et à l'extérieur et touchent les déplacements non essentiels à l'interne et à l'international. Nous devons subir les impacts de cette pandémie au moins jusqu'à l'été et probablement même au-delà.

La direction de l'ÉAC - CCC attendra avant de prendre une décision définitive quant à une participation à l'European Open (EO) qui doit se tenir au Portugal (22 au 25 juillet) et au championnat du monde d'agilité de la FCI (CDM) qui doit se dérouler en Estonie (23 au 26 septembre). **Si l'EO et le CDM ont lieu et si les Canadiens peuvent voyager, nous mettons sur pied un plan pour effectuer une sélection des binômes qui iront à l'EO et au CDM par l'entremise de vidéos enregistrés à des compétitions que nous appellerons « *Course Running Events* ».**

Nous définissons présentement les détails d'une série de *Course Running Events* qui seront organisés au niveau régional en vue d'appuyer l'ÉAC – CCC. Ces compétitions sont planifiées de manière à ce que les conducteurs et leurs chiens puissent courir des parcours de style international conçus par un juge de la FCI, Petr Pupík. Nous travaillons à mettre au point les détails, à savoir l'endroit de ces compétitions, la méthode de pointage révisée, le processus de sélection et la date d'échéance pour présenter la documentation de candidature. **Nous annoncerons cette information dans une communication distincte.**

Nous vous demandons d'être compréhensif et de nous appuyer, nous sommes conscients des difficultés, des sacrifices et des conséquences relatives à notre décision d'annuler les essais. C'est à l'unanimité que les membres de la direction de l'Équipe d'agilité du Canada – CCC ont conclu que c'était la meilleure solution pour les communautés qui sont les nôtres.

En annonçant l'annulation tôt en janvier, nous espérons donner assez de temps aux personnes qui avaient pris des arrangements pour leur déplacement de les modifier. Soyez prudents et restez en bonne santé.

La direction de l'Équipe d'agilité du Canada – CCC (11 janvier 2021)